



# 梶中学校だより

令和3年12月24日

住所：梶町4-28-5

電話：06-6902-0813

今日で、82日間の2学期が終了します。今学期は、体育大会・文化発表会・3年生の修学旅行、2年生の林間学舎など大きな行事もありましたが、みんなは、精一杯取り組んでくれたと感じています。また、新型コロナウイルス感染症の緊急事態宣言が9月末まで延長された影響で、部活動の公式戦も10月以降にずれ込み、忙しい中でも、個々それぞれ頑張ってくれたと思います。頼もしかったです。

3学期も、早々にチャレンジテストや実力テストがあります。また、1年生の校外学習や卒業式等の色々な行事が多数あります。増々みんなの頑張っている姿が見れることを楽しみにしています。

さて、いよいよ明日から17日間の冬休みに入ります。今年度の冬休みは、祝日の関係で、いつもより3日間長くなりますので、少しだけゆっくりできるかもしれません。また、年末年始と言われる時期は、日本の伝統文化を経験することが出来る良い時期でもあります。ご家庭でも、新年を迎える準備をしていく中で、ご家庭での役割を与えていただきながら、家族の一員として、協力しながら新年が迎えられますようお取り組みをお願いいたします。

しかしながら、3年生にとっては、進路懇談で決定した進路の目標への最後の追い込みの時期です。冬休みは、まとまった学習をする本当のラストチャンスとなりますので、自分に厳しく、学習に取り組んでほしいと思います。前にもお話いたしました、自分の進路は、自分で切り開くものです。**学習をする時・遊ぶ時の切り替えができることが重要**です。時間は、誰に対しても公平に与えられています。周りからの誘惑に負けず、しっかりと計画を立てて臨んで下さい。

1・2年生は、いよいよ梶中学校を背負っていく年になります。この冬休み中に、新年をどのように過ごすのかの目標をぜひ立ててほしいと思います。その目標に向かって、この1年が素晴らしい1年になるように取り組みを進めて下さい。

保護者の方々におかれましては、ぜひゆっくりと、**お子様とお話をさせていただきたい**と思います。年末年始は、家族がそろわれる場合が、他の長期休業より多いと思います。生徒たちは、家族の中での居場所が必要であると考えています。家庭内の役割を与えていただくことも生徒たちの成長には必要と考えています。家庭が安定してこそ、生徒たちの成長があります。

**1月11日(火)の3学期始業式には、394名全員が、元気な姿で、学校に登校してきてくれることを楽しみにしています。**

## 有意義な冬休みにしよう!!!

- 家の手伝いをして、家族の一員としての役割を果たしましょう。
- 1年を振り返り、来年の目標や夢について、家族の人と話会いましょう。
- 日頃からバランスよく栄養を摂り、規則正しい生活を心がけましょう。
- 睡眠を十分とり、疲れをのこさないようにしましょう。
- 新型コロナウイルス感染症の感染予防に努めましょう。
- 宿題は早めに済ませ、計画的に学習に取り組みましょう。
- 携帯電話やスマートフォンでの、トラブルにあわないよう注意しよう。
- 不要なお金は持ち歩かず、恐喝などの被害にあわないようにしましょう。

(被害にあいそうになったときは、すぐに逃げる)

- 交通事故には、くれぐれも注意しましょう。(自転車は、交通ルールを守って乗ろう)